

**ВЫПИСКА ИЗ ПРОТОКОЛА
заседания НТС ЛФВЭ
от 21 ноября 2023 года**

Присутствовали на заседании 32 члена НТС из общего числа 40 членов НТС.

НТС ЛФВЭ рассмотрел предложение об открытии нового проекта «Странность в гиперядрах и короткодействующие двухнуклонные корреляции (**HyperNIS-SRC**)» в теме 02-1-1086-2009/2023 «Странность в адронной материи и исследование неупругих реакций вблизи кинематических границ». НТС решил одобрить проект до конца 2029 года и рекомендовать его для рассмотрения на январском ПКК по физике частиц в 2024 году.

Рецензенты: М.В.Токарев, С.А.Седых

Председатель НТС ЛФВЭ



Е.А.Строковский

Ученый секретарь НТС ЛФВЭ



С.П.Мерц

**ABSTRACT OF THE MINUTES
OF THE NOVEMBER 21, 2023
VBLHEP STC MEETING**

32 STC members were presented at the meeting out of 40 STC members.

VBLHEP STC considered the proposal to open a new project “HyperNuclear Intrinsic Strangeness and Short Range Correlations (**HyperNIS-SRC**)” in the theme 02-1-1086-2009/2023 “Strangeness in Hadronic Matter and Study of Reactions Near Kinematical Borders”. STC decided to approve the project up to the end of 2029 and recommended it for consideration at the PAC PP meeting in January 2024.

Referees: M.V.Tokarev, S.A.Sedykh.

VBLHEP STC Chairman



E.A.Strokovsky

VBLHEP STC Scientific Secretary



S.P.Merts